



H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LX LEGISLATURA
COMUNICADO DE PRENSA

12 de octubre del 2008

**SE PRONUNCIAN DIPUTADOS POR ACCIONES QUE
PERMITAN SORTEAR CRISIS FINANCIERA MUNDIAL**

- *Los diputados Carmelina Cruz Silva y Rogelio Sánchez Cruz, del PRI, plantearon convocar a una reunión interinstitucional para definir estrategias*

Diputados locales priístas se pronunciaron por definir estrategias inmediatas que permitan enfrentar los efectos de la recesión por la crisis financiera mundial y desde el Poder Legislativo impulsar algunas acciones que coadyuven a aminorar sus repercusiones que podrían resentir todos los sectores de Oaxaca.

Los diputados Carmelina Cruz Silva y Rogelio Sánchez Cruz, del PRI, coincidieron en que este es un tema sumamente complejo, pero asumiéndolo con responsabilidad, unificando criterios y conjuntando esfuerzos es posible enfrentar las consecuencias en aspectos como el índice de empleos, incremento de precios y encarecimiento de productos básicos.

Al intervenir en tribuna durante la pasada sesión ordinaria de la Diputación Permanente, la representante popular por el distrito Etlá-Zaachila, Cruz Silva, convocó a una reunión interinstitucional, con carácter de urgente, a las instancias involucradas en el tema.

Planteó la revisión con las instancias agropecuarias de programas emergentes que permitan un subsidio temporal para quienes volverán a México ante la situación de crisis, a fin de que puedan trabajar sus tierras o reactivar sus cultivos y con el sector económico el impulso de proyectos de autoempleo.

Con la Secretaría de Relaciones Exteriores propuso coadyuvar en la vinculación de oaxaqueños que quieran sujetarse al programa de repatriación voluntaria y con legisladores tanto estatales como federales, empujar juntos un presupuesto en estos rubros para que puedan sortear las dificultades inmediatas.

La también integrante de la Comisión Permanente de Asuntos Migratorios hizo un llamado para establecer a la brevedad medidas que no sólo sean preventivas, sino factibles de aplicarse en cada uno de los municipios expulsores de mano de obra.

Por su parte, el diputado Sánchez Cruz indicó que los tres niveles de gobierno deben conjuntar esfuerzos y buscar mecanismos que generen expectativas de desarrollo a través de la integración de una comisión especial.

Apuntó que las medidas anunciadas por el Presidente Felipe Calderón aunque reflejan un avance, no serán suficientes para librar al país y al estado de los efectos negativos de la recesión mundial.

“Hago un llamado respetuoso a todas las corrientes políticas, sin menoscabo alguno, para que así como nos sumamos contra la inseguridad, así también nos sumemos a esta situación de la crisis financiera”, manifestó el presidente de la Comisión Permanente de Presupuesto, Programación y Cuenta Pública.